

## TODA HACIENDA SE VISTE DE VERDE



Celebramos el mes de la paz conmemorando el Día de la Madre Tierra este 23 de abril, en un ambiente de esperanza, compromiso y alegría, al realizar una jornada de siembra de plantas ornamentales y árboles en los diferentes edificios donde participaron servidoras y servidores públicos del Ministerio de Hacienda y Crédito Público en coordinación con el Movimiento Ambientalista Guardabarranco de la JS19J y miembros de la Dirección Superior.

El ministro de Hacienda y Crédito Público, Dr. Bruno Gallardo expresó que “en este y todos los días debemos hacer conciencia de la necesidad de hacer un esfuerzo y que todos lo podemos hacer, que es sembrar árboles, pero no solamente se trata de sembrar árboles, porque el árbol también necesita vida por ser un ser vivo y parte del cuidado de las plantas y los árboles es que los cuidemos, los reguemos. Por eso es importante hacerse una promesa este día de sembrar árboles y darse cuenta de lo útil que es incluso sembrar árboles frutales y de la satisfacción que se siente cuando uno está comiéndose los frutos de su propia gestión de trabajo. Hay que cuidar la salud de nuestro planeta, de nuestra tierra, de nuestra casa común, tenemos que asumir el desafío con responsabilidad y con cariño a la madre tierra”.

Por su parte el vice ministro de Hacienda y Crédito Público Cro. José Adrián Chavarría, señaló que “Todos tenemos el compromiso de cuidar nuestra casa común, que es la tierra, ante los riesgos del cambio climático que amenazan a la tierra y la existencia de la humanidad como tal. Nuestro gobierno asume con responsabilidad el tema del cambio climático, por lo que nuestro copresidente Daniel Ortega y nuestra copresidenta Rosario Murillo hacen el llamado a adquirir una conciencia ambiental, de proteger al medio ambiente, la tierra, las aguas”.

## Galería de Fotos



*Con cada semilla que tocó la tierra, sembramos también amor, conciencia ecológica y futuro. Hoy más que nunca reafirmamos nuestro compromiso con la protección de nuestro planeta, cuidando nuestro entorno y promoviendo acciones concretas que nos acerquen a un mundo más verde y sostenible.*

## Galería de Fotos



La compañera Nahery Daleshka Arauz, coordinadora de JS de la institución, expresó en su intervención que “conmemoramos a nuestra madre tierra, y con amor vamos a retribuir un poco de lo mucho que ella nos da. Trabajaremos en conjunto para cuidar y mantener estas vidas, y el día de mañana cosechar su fruto y gozar de su sombra. Además, se implementarán huertos en algunos de los edificios del MHCP”.



**Comisión editorial:  
Oficina de Acceso a la  
Información Pública**

- Milton Sandoval
- Irlanda Silva
- Verónica Salazar
- Martha Gaitán